

muy tranquilos
hemos cantado por los suecos también
y sí
hay una sensación
de compasión
y general
¿Hay muchos suecos en el campo?
¿Muchos suecos en el campo?
Yo diría como
300, 400
estamos al lado de ellos ahora
¿Ahora mismo?
Sí
ellos también muy tranquilos
como toda la gente
¿Cómo os han avisado, ha sido a través
de la megafonía de los videomarcadores
¿Os han comunicado que ha habido un atentado
o no lo han dicho de manera tan directa?
Sí, nosotros lo sabíamos
antes que entrar aquí
los controles de seguridad
eran muy firmos también
como yo he ido a
más que 200 maches en mi vida
y era el más
seguro control de mi vida
aquí
y después no
nos comunicaron
después había un retraso
de 20 minutos en descanso
y nos comunicaron por megafonía
que vamos a esperar
por aquí y vamos a ver
cómo estará
esa era la situación
¿Me dices que cuando ha comenzado el partido
vosotros ya sabíais que se había producido
ese atentado?
Sí, nosotros habíamos visto
también
los vídeos en Twitter
porque somos

obviamente
muy bien comunicados aquí
y circulan muy rápido
las cosas en Bruselas
¿Sabíais que había algún tipo de amenaza
del estado islámico
sobre los suecos?
¿Estabais al corriente de eso o no?
Sí, estamos
corriente que habían vuelto
los suecos
pero
sin nada
nosotros vivimos aquí
para verle partido
¿Os han dicho ahora
cuando os van a sacar del campo o todavía no os han dicho
cuando os van a dejar salir?
Todavía no, todavía nosotros esperamos
hace un frío
como en el medio año
no había tanto frío como hoy
¿Hay mucha gente en el campo
está lleno?
Sí, casi lleno
Y no dejan salir a nadie
¿Todo el mundo permanece en su localidad a esta hora?
Absolutamente nadie
todos estamos seguidos aquí
creo que los
jugadores también
¿Y me dices que la gente está tranquila?
que no hay miedo porque sabéis que el terrorista
está huido, o sea, está en libertad todavía
Sí, pero creo que
aquí en Bruselas
tienen un poco de experiencia
desafortunadamente
con todo eso
pero había atentados
en 2016
sí, sí
había dos helicópteros aquí también
haciendo vueltas

en el salio

Sí

Oye, Filipos, la zona donde
se ha producido el atentado
está cerca del campo o está en el centro de la ciudad
no he visto el mapa

¿Tú sabes si está cerca?

No está en el centro

pero

es como tres, cuatro kilómetros así

o como diez minutos de metro

Vale, diez minutos de metro del estadio

y evidentemente es gente que iba

al partido

Gracias por atender la llamada

de la cadena COPPE desde España

Un abrazo

Gracias, gracias

Es un aficionado griego

que habla español, que hemos localizado

y que está en ese estadio, rival duino

donde todavía miles de seguidores

permanecen por seguridad encerrados

porque, claro, la policía supongo

que tendrá la sospecha de que este terrorista

este loco que dice actuar en nombre del estado islámico

pues pueda protagonizar

algún que otro asesinato

más o incluso

pues algo muchísimo peor

que sería acudir allí en masa

y molarse cualquier

salvajada viendo

del tipo de terrorismo del que estamos hablando

La situación, insisto, es muy complicada

él se ha dado a la fuga

el vídeo es tremendo

como un taxista le va grabando

una chaqueta naranja

fosforita, o sea que se le ve

a distancia, parece un chaleco de seguridad

como huye tan tranquilo

con una moto

y como reivindica luego

el atentado
tremendo arranque de partidazo
11 y 37
las 10 y 37 en Canarias
tenemos una noche difícil
de radio por delante, muy difícil
yo sé la reñega muy buenas
Hola, David Sánchez, muy buenas
Hola Roberto, muy buenas
Hola Dani, hola Dani
y Luis García, hola Luis
un arranque complicadísimo
con lo que acabamos de vivir, de contar
y sobre todo con la incertidumbre
de que este sujeto está todavía en libertad
está suelto
nos preguntábamos por qué en ese vídeo
de la persecución del taxista a la moto
no le enviste, no le tira en algún momento
para darle caza
le va grabando con el móvil
pero no le enviste, luego hay que estar ahí
en una situación, es decir, saber que ese
terrorista a lo mejor si te acercas con el coche
por lo que sea, saca una pistola
y te aniquila
a través del
claro es que es muy difícil ponerse en una situación así
nadie sabe cómo va a reaccionar
ante un terrorista que está matando gente
que es complicadísimo, es verdad que con un vehículo
te puedes ver en posición de fuerza
pero luego hay que acercarse
Luis Millán estaba viendo el partido, hola Luis
qué tal, muy buenas
qué tal Juanma, buenas noches
los aficionados sabían cómo estaba la situación
antes del partido, yo no sé si Suecia
lo sabía ya
los jugadores
parece que se han entrado al descanso
y ha sido en ese momento cuando han decidido no volver
al terreno de juego
el partido iba uno a uno, es lo de menos

pero
la situación muy dura
para todos los seguidores fuecos que había en el estadio
han recibido como
te contaba ahora el Amiguría o que está allí
apoyo de toda la afición
belga cantando todos juntos
todos juntos, pero las imágenes
eran devastadoras
perfecto
luego me cuentas algo de Cristiano Ronaldo
que creo que está que se sale con Portugal
un abrazo Luis, hasta luego
y este es el sonido
el sonido del homenaje
que se ha producido esta tarde
noche en Córdoba
en recuerdo de
el juvenil que esta mañana apareció
muerto en las vías de Santa Justa
en Sevilla Álvaro Prieto
este mediodía
un reportero de televisión española
se encontraba el cadáver de Álvaro Prieto
entre dos vagones
un tren
a unos 650 metros
de la estación de Santa Justa
donde se le vio con vida por última vez
el pasado jueves en la mañana
Toni Cruz Córdoba, hola Toni, muy buenas
hola, ¿qué tal Juanma? ¿cómo estamos?
¿cómo está
la ciudad? ¿cómo está el club?
evidentemente por la familia ya ni pregunto
¿cómo está la situación en Córdoba?
bueno, el primer shock
en la ciudad, yo creo que en general en Andalucía
fue ese visionado
que conoce bien la televisión
decía el sociólogo Pierre Bourdieu
que la televisión pretende ser un instrumento
que refleja la realidad
y acaba convirtiéndose en un instrumento

que crea la realidad
y es que cuando empezamos a ver esas imágenes
las sensaciones que no podía ser real
o no parecía que pudiera ser real
tratamos de confirmarlo entre todos
y todos nos intentamos
empatizar con esos padres
que conocían de esa manera tan terrible
la noticia de ese final
en el momento pues evidentemente
muchísimas reacciones
el Córdoba aunque parezca sorprendente
fue la primera institución
que dio oficialidad al deceso
y lo hizo cinco horas antes del anuncio de la policía
lo cual es verdaderamente llamativo
su tuit pues ha sido replicado por prácticamente
todos los clubs de las geografías españolas
figuras deportivas como por ejemplo Pau Gasol
y luego ya llegaron los homenajes en la ciudad
el colegio Las Esclavas
que fue donde estudió Álvaro
realizó una misa en su nombre
naturalmente se ha movilizado desde el ayuntamiento
mañana será día de luto oficial
se llevará a cabo un minuto de silencio
al mediodía en la puerta del ayuntamiento
también naturalmente se han decretado tres días
de luto en la universidad de Córdoba
porque Álvaro estudiaba ingeniería mecánica allí
también habrá un minuto de silencio
a partir de las 11 y ese homenaje
pues imaginados como ha sido
con un grupo de niños
colocando velas, esa pancarta
que decía Álvaro Plieto Descanse en paz
una camiseta colocada
justo debajo del arcángel
que preside el recinto
en el arenal
y bueno y quizá lo más terrible
que había jugadores del fútbol base
que cuando ha terminado el acto
han roto a llorar, incluso durante el himno

se les escuchaba de fondo
realmente la piel se le ponía de gallina
incluso a los compañeros de Madrid
que a lo mejor ese arraigo
con la ciudad y con el club
no lo tenían pues también se les veía
que era un momento que les afectaba
en torno a la muerte de Álvaro
algunas respuestas van llegando
con cuentagotas y otras respuestas
no sé si llegaran algún día
desde luego la
la más recurrente es saber
cómo llegó allí Álvaro
qué iba a hacer Álvaro
entre dos vagones de un tren
que no estaba en movimiento
y que no iba a estarlo porque no funcionaba
desde el mes de agosto y no tenía previsto
funcionar
los datos preliminares de la autopsia
que se han conocido hoy
revelan que Álvaro
pudo fallecer
electrocutado
Nacho Abaz es uno de los periodistas
de sucesos más importantes de España
y es colaborador de COPPE
Hola Nacho, ¿qué tal? Muy buenas noches
Acabo de leer tu artículo en el debate
la verdad que es
un artículo que responde
a muchas de las dudas que hemos tenido
durante la jornada
yo lo primero que te quiero preguntar es
datos preliminares de la autopsia
pero he leído a la vez que mañana se le va a practicar
la autopsia o en las próximas horas
¿unos datos preliminares exactamente qué indican
o cómo se hacen?
Déjame lo primero que mande un abrazo
enorme a Rafael y Julia
que son los padres de Álvaro Prieto
que seguramente están afrontando las horas más duras

de su vida y luego te lo explico
habitualmente cuando se produce
un crimen
en este caso estamos hablando de
una muerte probablemente accidental
pero cuando se produce un crimen
el juez se desplaza
junto con el forense
a la escena donde se encuentra el cuerpo
y el forense estudia
visualmente
el cadáver y saca una primera conclusión
estudiando los rasgos
las cosas que ve y entonces este informe preliminar
corresponde a lo que ha podido observar
en un primer momento el forense en el lugar de los hechos
antes de que el juez ordenase
el levantamiento de la cadáver
todos estos
las conclusiones de este informe preliminar
de autopsia tienen que ser corroborados
después
en una autopsia oficial
que es la que se va a realizar mañana
en el instituto anatómico forense de Sevilla
pero lo cierto es que
del aspecto cuando una persona
se le octrocuta la corriente eléctrica
entra por un punto del cuerpo
y sale por otro y aparte
en esas zonas el cuerpo está quemado
lo han observado
y parecía obvio que había muerto
electrocutado y no habían visto ningún golpe en la cabeza
ninguna cuchillada
ningún disparo
y por tanto la primera conclusión
es esta que todo apunta
que se trata de una muerte por una
descarga eléctrica
la primera duda la resuelve también
cuando nos preguntamos
como puede ser que un tren parado
desde hace ya más de un mes

tenga electricidad
tenia electricidad ese tren?
si, si la tenia
un poco
este tren tiene un accidente
golpea un vehículo
y queda dañado en una de las cabinas
los trenes tienen dos cabinas
cuando tú vas a su imaginate de Madrid y Sevilla
utilizas una cabina y cuando el tren vuelve
tú no le das la vuelta al tren
coges la cabina que estaba antes en Coleyla
con lo cual en ese tren funcionaba una cabina
y podía moverse solo con una cabina
la otra no
cuando se produce el accidente
lo dejan en una vía apartada
y siguen las piezas para poder
reparar el tren
cuando pasa el tiempo se dan cuenta
de que ese tren se le ha ido la batería
y que no tiene electricidad
y que el aparato
que une
la catenaria con el tren
que tiene un nombre que ahora mismo
no me acuerdo pantógrafo
pues que esta bajado
que no esta unido a la red eléctrica
entonces dice
los jefes de allí dicen
que el tren no puede estar completamente descargado
vamos a darle chicha
vamos a darle carga a este tren y que tenga electricidad
porque la batería es muy pequeña en los trenes
colocan como pasa con los coches
cuando se nos iba la batería
colocan otro tren al lado, tiran unos cables
de batería a batería y lo cargan
eso significa que el tren vuelve a tener energía
el pantógrafo este se vuelve
a subir y vuelve a conectarse
con la red eléctrica de la catenaria
por tanto entra corriente alterna

a través de esa red eléctrica
y el tren tiene aire acondicionado
tiene luz, incluso tiene las puertas cerradas
pero si tu apretas el botón se abren
y el jefe decide, el responsable decide
que ese tren quede arrancado
en funcionamiento
aunque no se mueve un milímetro de donde esta en todo este tiempo
arrancado y en funcionamiento
es decir, con corriente
y eso ya explica el hecho
de que cuando alvaro
accede a ese espacio
entre los dos trenes por ahí pasan cables
de más de
3600 voltios
es un tren de media distancia, lo sabe
me decían que tenían 25000 voltios
este tiene 3600
ojo, perdona, es que cambia un poco
una información que viene mañana en la portada del mundo
cuenta
el mundo que las cámaras de vigilancia
de una gasolinera próxima a la zona de
talleres de la estación de santa justa de sevilla
han sido determinantes para que la policía
pueda empezar a cerrar el círculo
entorno a la muerte del joven cordobés
según ha podido saber el mundo
los vídeos lo muestran en el techo
del tren
en el que ahí se encontró su cadáver
el joven se agarró a la catenaria
se electrocutó
y cayó entre los vagones del tren
donde quedó atrapado
o sea según esta
estas cámaras de esta gasolinera
que mañana desvela el mundo en portada
alvaro se electrocutó
tocando la catenaria
pues puede ser
entonces el impulso
lo que le hizo fue

le empujó hacia el hueco de los dos vagones
y efectivamente quedó ahí atrapado
contra las pruebas
si hay evidencias gráficas de que eso sucedió así
Juanma, claro, no te voy a interpretar
y si las publican menos todavía
pero si te puedo decir
que con los expertos con los que ha hablado hoy
me decían
que a esa zona concreta entre los dos
coches o vagones del tren
solo se puede acceder lateralmente por arriba
está cerrado
no se puede acceder, solo se puede acceder lateralmente
con lo cual
ya había descartado esa posibilidad
la de que se accede por la parte superior
si vienen las cámaras, claro
si vienen las cámaras, no escuchar blanco
si, es irreputable
pero una cosa, la pregunta es
que hacía alvaro
en el techo del tren
que se le pasó por la cabeza
para aparecer a 600 y pico metros de Santa Justa
y subirse en el techo
de un tren que estaba parado
claro, te asaltan 1000 dudas
realmente
como alguien que no tiene el billete
o que ha perdido su tren, que no tiene batería
que renuncia a cargar su móvil
acaba subido en el techo de un tren
que está parado a 600 y pico metros de la estación
esto
no lo vamos a saber nunca, Juanma
porque eso es entrar dentro de la cabeza
de la persona que toma la decisión
y desgraciadamente está muerta
desconocemos porque yo puedo tener una hipótesis
y cada uno puede tener la suya
todo es que todo este
rumorología, porque ha empezado
a correr un rumor en redes

que si había estado en una discoteca, que se había ligado con una chica
que si unos chicos de mi jitano lo habían perseguido
para golpearle y que lo habían asesinado
lo habían colocado allí
yo te digo, en este momento de la investigación
todo eso está descartado, fíjate al punto
que está descartado, que se ha levantado el secreto de Sumario
porque se cree que está resuelto el caso
y que no ha habido
influencia de segundas personas
en la muerte
de Álvaro Prieto
pero lo del techo es una posibilidad
que se ha ido argumentando a lo largo de hoy
y yo cuando he preguntado a especialistas me decían
que por la parte superior era imposible que se accediese
ese tren es un 499
el 4 indica que es eléctrico
y el 499 es el tipo de tren que es
que es de media distancia y a mí lo que me dicen
es que la única posibilidad de acceso
a la zona donde estaba y donde estaban los cables
es a través de los laterales
nunca por el techo
me decían que estaba cubierto
para subir al techo de un tren
no es fácil, él era un chico
corpulento, un 80, 70
kilos de peso
deportista, 18 años o sea estaba
en plenitud física
evidentemente si alguien podía era él
pero insisto que es buscar
razones a por qué se subió ahí
y luego otra cosa
como pueden haber tardado tanto
bueno, no le han encontrado
un reportero de televisión española
como puede ser que a 600 y picómetros
que no haya habido
un examen un poco más exhaustivo
de la zona y de todo lo que pasaba
alrededor de Santa Justa
pues para mí esta es una parte

ciertamente incomprensible porque hay un testigo con el que hablábamos hoy, yo le podía entrevistar que decía que lo había visto en torno a las 10 y media en el descampado de al lado donde estaba el tren que lo identificó claramente porque era una persona el testigo era una persona con poco pelo y cuando le vio a él dijo ojo y cuantos pelo tienen unos y que poquito tenemos otros en la situación física con su cara lo miro bien y este no llamó a la policía pero sí un no posterior que lo vio acercándose incluso más cerca de esas vallas por lo cual que era obvio que estaba por esa zona que el último avistamiento era por esa zona sí que hay una valla que está tirada por si está haciendo construcción en ese entorno y que era accesible a las vías también por esa razón ayer por la noche policía nacional con la ayuda de la unidad militar de emergencias para intentar cubrir un mayor terreno de búsqueda se introdujo en todas las vías cortaron todos los trenes para que no hubiese ningún accidente claro, cortar la circulación ferroviaria es complicado entonces la cortaron y rápidamente miraron todo aquello con perros y no vieron nada yo lo que creo es que ese cuerpo estaba dentro del espacio y en el momento en el que se ha puesto en funcionamiento del tren porque hay que explicar que estaba en esa vía apartada y había otro tren de gasoil y ese tren de gasoil de repente le han llegado las piezas para regalar el motor que se había quemado pero lo taponaba es como cuando metes un coche en un garaje, uno delante de otro lo taponaba el eléctrico, entonces han movido el eléctrico para sacar el de gasoil

y al sacar el de gasoil
o sea al sacar eléctrico para mover el de gasoil
se ha podido mover el cadáver
que ha hecho la policía pues ha cogido
las cajas negras
de la caja negra y ya descargó los datos de la caja negra
del tren en el que estaba Álvaro
porque ahí se va a poder saber exactamente
a qué hora se produjo la descarga eléctrica
otra cosa es
murió al instante pues probablemente sí
pero a esa hora se va a saber exactamente
de dónde, en qué punto del tren se produjo
la descarga, si de los cables o de la catenaria
y se va y va a quedar registrado
ahora exacta
si tiene pinta de que el caso estará
cerrado
prontito
por todos los indicios
que estás contando de la caja negra del tren
las cámaras de seguridad de la gasolinera
el resultado de la autopsia sin signos de violencia
externa
creo que
va todo hacia un mismo camino
va todo hacia la muerte accidental
aparte
ha habido muchísimo miedo este fin de semana Sevilla
yo he recibido muchas llamadas de amigos
diciéndome que sus hijas adolescentes estaban aterrorizadas
sin que salga este fin de semana por el miedo que le podía haber pasado
pero al final lo más lógico
es lo que suele suceder
perdió el tren desgraciadamente
nadie entiende por qué no pidió un cable para cargar la batería
hay gente que dice
que incluso le ofreció un teléfono para llamar
pero a lo mejor no se sabía el número de memoria de sus padres
o no quiso preocuparles
o no quiso hacer más gasto
por claro la madre le decía
yo estaba mirando todo el rato la tarjeta a ver si compraba otro billete
entonces en realidad lo que pasó por su cabeza no lo vamos a saber nunca

y sólo va a quedar en el terreno
de la especulación
Nacho, gracias por estar en el party
ha sido un placer
un abrazo enorme Juan
explicando un caso que nos ha tenido
a todos en vilo desde el jueves
y que yo creo que ha tenido
un final a la altura
de lo sorprendente que ha sido
desde el minuto uno
porque que aparezca un cuerpo
en directo, en televisión
con un reportero al que se le entrecorta la voz
cuando lo está contando
de verdad que era
el final a una
historia que a todos nos resultaba súper extraña
psico así que desapareciera
en una estación de tren como santa justa
tremendo
arranque de partidazo con el atentado
en belgica
si hay noticia de última hora lo contaremos
de momento sigue el terrorista en libertad
y tremendo arranque de
partidazo con la confirmación
de la noticia de alvaro prieto
descansa en paz un abrazo para su familia